
26.02.2016 Sitzung 1: 16:00

1 Content

Begin 16:05,
Fehlend: Izabella, Kadir, Lea
Anwesend: Fachschaftsrat HPI

2 Frühlingsfest

Mario:
Termin 14.04.
Grill 15:30 bereit, 16:15 anfang, erste ausgaben.
Erwartete Studenten: ??.
Vernetzung: Mitarbeiter und Professoren offiziell einladen.
Zuvor immer inoffiziell (email rumgeschrieben).
Offiziell = Einladungskarte (+kosten mal 8)

Grille:
HPI hat neuen Gasgrill (getested, nicht benutz) + weiteren
IFI Grill muss ausgebeult werden.

Gutscheine vom HPI werden zugelassen,
nur für nicht alkoholisches (müssen sich decken).

Für’s Finanzierungskonzept müssen Finanzer noch reden.
Vorschlag Jan/HPI: HPI Gutscheine aus Kasse direkt vom HPI bezahlt, rest
gleich geteilt. - keine Einwände
Jan: Letztes Jahr mit selber Methode ca. 50 Euro pro Fachschaftsrat

Musik: FSRHPI hätte Bands, bei denen sie nachfragen

Planung Feisch wird Jan herumschicken

Ort:
Zwischen IFI und HPI
(Ulf nicht blockieren)

Plakate:
Neue oder alte?
Jan: Altes Plakat mit neuen Daten erstellen und aufhängen.

Kommentar von der Seite: Müssen wir das beschließen?
Jan, Mario: Beschlüsse außer für finanzen nicht erforderlich.
Keine Anträge auf Beschlüsse.

Plakate HPI?
HPI optionen: Eigenes Plakat oder IFI Plakat anpassen.
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Jan macht erst das vom IFI fertig, dann werden die Plakate aneinander ange-
passt (je nachdem, welches schöner ist)

HPI will 1-2 Leute zum Aufbauen melden (HPI: n < 8 Leute; Jan: 2-3 Leu-
te)

3 STAND

Mario: Todos
Keine Diskussion über Arbeitsgruppen wegen Unvollständiger Anwesenheit.
Leute sollten freiwillig in Arbeitsgruppen teilnehmen
- Öffentlichkeitsarbeit (FB, Listen)
- Webseite (Design, Struktur ok) - unsere Seite soll schöner werden? (Gewünscht:
Geringe Hürde für’s editieren)

Beschlussfähigkeit mit mehr als der Hälfte des FSR.

4 Dienste evaluieren

Direkte Dienste:
- Spinde
- Beschwerde
- ... kerndienste

Webdienst:
- Webspace < − Jan: braucht kein Student bei uns (gibts auch beim Asta)
- Webserver < − aktiv genutzt (fast kein Speicherbedarf)
- Maillisten < − aktiv genutzt
- svn < − keine Neuabschlüsse (1 Person), (Git an der Uni)
- Trac < − ? ungenutzt
- Teamspeak < − Ungenutzt
- Minecraft < − 2 Personen ca. 1 mal pro Monat

Server:
- Lisa - Workstation / Bürorechner
- Burns - Webserver
- Barney - Mailserver
- Apu (Neuste Hardware; dicker erweiterbarer Server 10/12 TB, 8 oder 16 GB
ram)- geplanter Homecloud < − 20 GB bei Uni statt 10 hier
- Smithers - Minecraft
- Homer - Limesurvey virtueller Server

Mario: Zu viel Infrastruktur für zu wenig benötigte Dienste:
- Listen, Page, svn?
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Rest könnte bei ASTA oder Uni genutzt werden.
Umstellen kein Vorteil, aber Aufwand zur Pflege.
Jan: Weniger Infrastruktur = weniger Arbeitsfläche
Aufwand gering halten, Rest reduzieren

Asta würde sich über die Infrastruktur freuen
An Studenten gegen Geld verkaufbar

Mario:
1-2 Server würden reichen.
(und Workstation)

Jan: Vorschlag: Virtuelle Maschinen auf Apu. Rest abschaffen
Mario: Apu und Workstation würden reichen.

Auch Lisa wird nur noch von Fachschaftsräten genutzt

Vorschlag: Abschaltplan mit Helmut erarbeiten:
– Minecraft (Smithers) an andere Fachschaft weitergeben
– Mailserver (Barney) auf virtuell Apu ; Rechner an Asta?
– Webserver (Burns) auch ; Rechner an Asta?

Beschlussantrag: Willen des FSR, Infrastruktur zu reduzieren, Jan Sohre er-
arbeitet mit Helmut W. Lindemann einen Plan.
Zustimmung: 4 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen
Ist beschlossen.

5 Studienkommission

Mario ab 1.4. wissensch. Mitarbeiter; dann durch Rücktritt nicht mehr in Stu-
dienkomission; dann dort eine offene Position.
Jan und Mario haben sich ursprünglich dafür gemeldet (ohne Beschluss).
Paul Poppe hat sich dafür beworben.

Nachrücken ab Mitte April.

Tagung Studienkommission je nach bedarf. Vorschläge für Studienordnungen,
Änderungssatzungen; Fehlt zur Zeit von den Studenten.
2 Jahre nach Erstentwurf können dort Beschlüsse durchgesetzt werden.
Änderungssatzungen min 6 Monate.

Kritik durch Studenten wäre Sinnvoll,

Beschlussfrage: Soll Paul nachrücken, oder jemand anders.
Lukas: Mail an Fachschaft schicken, dann erneut thematisierung.
Keine Abstimmung.

Es wird über letzte Änderungen geredet und was da schief lief.
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(Zusammengelegte Kurse, mangelnde techniche Informatik)

Pläne:
Entzerrung des Studiums (Blockkurse)
Verbesserung Brückenkurs Mathe: Reduktion der Einstiegshürde
Probleme: Dicke Brocken im ersten Semester

Leute ansprechen wäre eine Gute Idee, da Rücklauf bei Fragebögen usw. sehr
gering ist.
November wäre guter Punkt um die Leute zu erreichen, die eventuell aussteigen
wollen.
Zahlen der Abgänger sollten reichen, um Änderungen zu bewirken.

Mario: Studie über Abbrecher
Wir brauchen Schlachtplan, anfangen Studenten ansprechen,
Start nächstes Semester in Kursen spezifisch Studenten nach Problemen mit
Studium/Kursen befragen.

17:11 ankunft Kadir: Im falschen Raum gewartet (1.04?.

Problem: Studenten wissen oft nicht, was genau das Problem ist.
Lukas: Man sollte nach Arbeitsaufwand fragen, und welche Kurse geschwänzt/zurückgeschoben
wurden
Jan: Pad dafür anlegen.
Fragebogen: Sollte in 5 Minuten machbar sein.

Idee: Notwendige Mittel, wie Laborkittel in der Chemie sollten vor Belegung
bekannt sein.
Mario will mit Dezernat 2 wegen anonymisierten PULS-Daten reden (Modul-
nummer, Angemeldet, Note).
Mario und Lukas treffen mit Geschäftsleitung wegen Änderung Studienordnung,
dabei ansprechen des Themas.
Und Vorstellung bei Wirtschaftsinformatik.

6 Planung Sommersemester

Frühlingsfest
Evaluation mit Feedback in Studienkomission
Sommerfest (diesmal nicht nach Career day, weil der am 11.05.ist)

Mario:
Beschlussantrag: FSR Info plant organisation eines; Also ich würde vorschlagen
ein Sommerfest im Mai zu machen.
Da ist nicht so viel Klausurstress, Mitte Juni
Kein Beschluss

Spieleabende.
- Letztes mal ca. 10-15 Leute, zu wenig Knabberzeug,
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Lukas: beim nächsten mal eher 15 statt 10 Euro.
Jan: Veranstaltungen sollten Kostendeckend sein.
Kreativere Werbung würde helfen.
Spieleabende sollen weiterhin gemacht werden, aber nicht regelmäßig.

Kohlevernichtung einmal pro Monat wurde angefragt, sollte auch Kostendeckend
sein.
Paul Poppe würde das organisieren, könnte Kaira’s Schlüssel benutzen, Freitag
wäre günstig.

Hack and Tell.
Was kann man machen, als Informationsquelle für Studenten.
Einladung von Externen Personen? (Uplug, Philosoph für Informatikvortrag)
Darf nicht das Lehrangebot tangieren.

Jan: Weihnachtsvorlesung für Informatiker

7 Speicherplatz für Asta

Asta will 3 TB auf Apu für Daten reservieren (für Backups).
Beschlussantrag: Zur Verfügung stellen?
Stimmen: 4 Ja 0 Nein 1 Enthaltungen
Beschlossen.

8 Tom assoziieren

Tom will Social Media Berater für FARA werden.
Antrag: Tom Tschernak assoziieren
Stimmen: 5 Ja 0 Nein 0 Enthaltungen
Beschlossen.

9 Nächster Sitzungstermin/andere Termine

Doodle für Sitzungstermine - Erste Vorlesungswoche, Representativ für ganzes
Sommersemester.
VeFa 31.3. - Lea?
Spinde - ?
Finanzübergabe Izabella - ?
28.3. bis 01.4. Termin zur Planung Frühlingsfest

Bankunterlagen müssen von ALLEN VOR ORT unterschrieben werden, damit
Izabella Zugriff auf Finanzen hat.
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